

Lancement de la formation Eau, Assainissement et Hygiène en milieu scolaire

Dossier de la rédaction de H2o
November 2021

La directrice générale de l'Éducation de base, Mme Miette, a ouvert, le 25 octobre à Brazzaville, les travaux de l'atelier de formation sur l'eau, l'assainissement et l'hygiène en milieu scolaire, en présence du représentant adjoint de l'UNICEF en République du Congo, Andrés A. Lopez.

La formation s'est déroulée sur cinq jours pour permettre aux apprenants de concevoir des programmes durables, équitables et inclusifs d'eau, d'assainissement et d'hygiène en milieu scolaire. Au Congo, environ quatre écoles sur dix sont sans service d'eau et d'assainissement. L'absence de toilettes compromet la gestion des menstrues pour les filles, l'intimité et la sécurité des élèves, a déclaré Andrés A. Lopez qui souligne que les visites dans les écoles ont rarement la plupart du temps, les sanitaires étaient sales et le dispositif de lavage des mains non systématiquement présent. L'initiative s'inscrivait dans le cadre du renforcement des capacités des acteurs en faveur du développement et de l'extension des programmes EAH en milieu scolaire en République du Congo.

Guillaume Ondze, Les Attachés de Brazzaville (Brazzaville) - Africa